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～鳥獣害ゼロへ～ 



雲南市大東町 
金成下地区 
Ｈ２５～ 
関わって３年目 



踏み倒し 



関わりが出来たきっかけ 

ここ数年、イノシシ被害
がひどくなる一方だ‥ 
なんとかせねば 

金成代表者 

NOSAI 県 

研修会を依頼 

第１回イノシシ対策研修会 

依頼 



収穫残渣を 
なくす 

けもの道があれば 
嫌がらせ 



研修会のときに出た意見 

・そんなのは現場を知らない理想論だ！ 

・もっと具体的な対策の話が 
 聞けると思っていた 

・けもの道を刈って嫌がらせをするといっても
耕作放棄地だらけでそんなんどこからでも出
てくる 

・イノシシが川から上がってくるので 
 川幅を広げてほしい！ 



調査報告および対策検討会 



柵設置前 



柵完成！ 



夏になると‥ 



管理もしっかり 



・被害が多い箇所が集中 

課題 

なんとかせんと 
いかん 

まだわしのところは 

出てないけん関係ない
わ 

集落内でのイノシシ対策への 
意識の差がかなり大きい 



 

・広報の作成 

広報（３ページ）を作って、集落全戸に
配布 

 

・対策検討会になるべく人を呼ぶ 
 

集落内での意識の差を 
 

無くしていくために！！ 



 

鳥獣害ゼロへ！ 
広報表紙 



広報３ページ目 

コメントつき 

今年の対策
の紹介 



緩衝帯設置 



• そんなのは現場を知らない理想論だ！ 

•意識を共有しないと 

   →広報を作ろう 

・今度集落点検をやろう 

変化 



まとめ 

• 被害状況マップを見ながら、考える 

 →そこにちょっとアドバイス 

地図を作って自分達でできるこ
とを考えてやっている 



・管理体制の強化 

・隣の集落で被害が増えた 

課題 



ご静聴ありがとうございました 




